



澄心

発行日 令和2年11月27日

発行 二本松市立安達中学校

二本松市油井字田向100番

53 - 2104 FAX53 - 2105

責任者 渡邊 健順

文化庁文化芸術による子どもの育成事業

芸術鑑賞教室



座 高円寺「フランドン農学校の豚～注文の多いオマケ付き～」

11月24日(火)に本校体育館において、文化庁文化芸術による子供の育成事業、座 高円寺「フランドン農学校の豚～注文の多いオマケ付き～」が行われました。朝から体育館では、本格的な舞台の作成が行われ、会場は劇場さながらの雰囲気ができ上がり、本格的な劇の公演を見ることができました。感染予防のため、生徒たちはマスクにフェイスシールドをつけ、換気を行った上で上演しました。鑑賞した生徒達は、舞台上で繰り広げられる本格的な演劇に魅了されていました。最後に、生徒会長の齋藤 臣君がお礼の言葉を述べ終了しました。普段なかなか触れることができない、本格的な演劇を鑑賞する機会を得ることができました。芸術の秋を堪能した一時でした。



2学期の反省と冬休みの計画を立てる。

・学習、生活の反省 ・冬休みの心得の理解



- 3日(木) 3学年懇談会
- 4日(金) 専門委員会
- 7日(月) アルミ缶回収 ~10日
- 8日(火) 2学年懇談会 18:30
- 10日(木) 眼科検診、1学年懇談会 18:30
- 11日(金) 部活動休養日

- 14日(月) 部活動休養日
- 15日(火) 小中連携協議会
- 17日(木) 耳鼻科検診(2年)
- 18日(金) 1、2年第2回実力テスト
- 23日(水) 終業式、愛校作業、部活動休養日
- 冬期休業~1/8(金)

学校訪問がありました



11月13日(金)に、二本松市教育委員会、県北教育事務所、二本松市教育委員会指導委員の方々をお招きし、学校訪問が行われました。二本松市教育委員会、教育事務所の指導主事の先生方に本校の施設や授業の様子をご覧いただきました。参観された先生方からは、本校生徒の落ち着いた学習の様子や教室等の環境整備の良さについて高く評価していただきました。ご指導いただいたことを生かし今後も授業改善を目指し、努力していきたいと思えます。

1、2年 見学旅行

11月10日(火)に1、2年生の見学旅行が行われました。1年生は会津方面、2年生はいわき方面へ行きました。会津方面へ向かった1年生は、途中の雪がちらつくこともあり、天候が心配されましたが、鶴ヶ城に付く頃には、回復し無事に晩秋の会津を堪能してきました。一方、いわき方面の2年生は、晴天のもとアクアマリンふくしまやコミュタンふくしまを見学してきました。改めて福島県の大きさを感じました帰校後の生徒の様子から、充実した旅行であることがわかりました。



第2回避難訓練

11月20日(金)に、第2回避難訓練が行われました。隣接する給食センターから出火したことを想定して行いました。生徒は、整然と速やかに校庭へ避難し、第1回避難訓練からも1分以上避難時間を縮めることができました。安達広域消防署員の方から講評をいただき終了しました。学校でもストーブの使用が始まりました。学校でも家庭でも火の取り扱いには十分に注意していきましょう。



学年懇談会

各学年懇談会を、以下の日程で行います。保護者の皆様には、お忙しところご足労おかけしますが配付いたしました文書をご確認の上、ご来校いただきますようお願いいたします。なお、出席者の人数を把握する必要から出席確認書のご提出をお願いいたします。

12月 3日(木) 3学年

12月 8日(火) 2学年

12月10日(木) 1学年